



Y PIDE DIÁLOGO SOBRE LA REFORMA JUDICIAL

## Ministra Yasmín Esquivel llama a dejar atrás posturas personales

Ante la inminente reforma al Poder Judicial se deben dejar atrás posturas personales y buscar puntos de encuentro a través del diálogo entre personas y poderes, sostuvo Yasmín Esquivel, ministra de la Suprema Corte.

Al encabezar la Primera Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias, la ministra sostuvo que está en juego la reforma judicial más importante en la histo-

ria del país, por lo que es momento de hacer a un lado los enconos personales y dar paso a una transformación que fortalezca al Poder Judicial, en beneficio del pueblo.

En compañía de la gobernadora

del Estado de México, Delfina Gómez, Esquivel Mossa aseveró que el acceso a la justicia es un derecho fundamental con una dimensión especial, dada su vinculación con todos los demás derechos, en tanto se constituye en instrumento para su protección y garantía.

Afirmó que los Medios Alternativos de Solución de Controversias (MASC) cobran una mayor importancia, pues posibilitan el derecho

de acceso a la justicia, fuera de una vía judicial que conlleva procesos largos, complejos y costosos, lo que incide de forma negativa en el acceso a la justicia.

“Los MASC representan una nueva visión, un nuevo paradigma que busca hacer más accesible y eficiente la justicia, a través de procesos que guardan una característica y lógica diferente a la del proceso judicial”, subrayó Esquivel.

—Pedro Hiriart